

放送番組審議会議事録

燕三条エフエム放送株式会社

1、開催年月日 平成30年 2月 21日(水)

2、開催場所 燕市大曲 燕三条エフエム放送 会議室

3、委員の出席

・委員総数 …… 8

・出席委員数 …… 5

・出席委員の氏名…上村 浩昭委員長、田邊とも子委員、瀬戸 昭委員、
市島 清貴委員、遠藤 愛子委員

・欠席委員の氏名…吉田 文彦委員、坂内紀美子委員、田辺一幸委員

・放送事業者側出席者…本間取締役、阿部取締役、阿部局長、高井唯行

4、委員長挨拶 上村委員長

雪害があり、いろいろと苦勞がありました。一息ついたことと思います。JRも泊り込みで対処し、多方面にご迷惑をお掛けしました。雪の降り方が尋常ではなかったです。今後、挽回に勤めてまいりたいと思います。また、情報提供等をエフエムに随時提供してまいりたいと思います。

5、事業者側経過報告 阿部取締役

今日もお忙しい中、弊社の番組審議会にお集まりいただきありがとうございます。雪害の件、私共も送信所の有る大崎山が停電し、発電機をまわしに奔走しましたが、放送を中断することなく乗り切ることが出来ました。過去一度だけ電線が切れたことがありますが、今回のようなことは初めてでした。もうひとつ、馬場本部長退社の後、本日より入社した高井がひきつづき放送番組審議会に参加します。本日は平成29年度総括について貴重なご意見を承りたいと思っております。

6、議題内容

- (1)「平成29年度総括」
- (2)次回の番組審議委員会の日程について

7、議事内容

市島 委員:昨日新潟日報の記事でさとちんのこと出ていましたね。

阿部 局長:県内コミュニティ FM 各局から、さとちんとかかわりたいという旨出ていました。忙しい方なので、電話インタビューなどで繋いでみようかと思えます。

瀬戸 委員:番組に出演される方の情報がタイムテーブルなどで事前に分かれば良いかなと思えます。

阿部 局長:3ヶ月に一度の発行なので、なかなか反映できませんが、三條新聞にも掲載してあるのでそちらもご覧ください。

市島 委員: そうですね、新聞紙面の真ん中にありましたね。

瀬戸 委員: 三條新聞の対応もよくなってきましたね。

阿部取締役: 現在のタイムテーブルも2年ほど同じデザインでしたので、そろそろ変えてみようかと考えています。

瀬戸 委員: コンサートなどイベントも続けて欲しいと思います。

阿部取締役: 4月改編ですが、さとちんの出演枠を減らそうと思います。昔「演歌ごめんなすって」という番組がありましたが、復活しようと思います。また、5月27日(日)湯沢町へバスツアーを計画しています。120名程度募集をかけ、楽しんで頂こうと思います。

市島 委員: 去年12月のコンサートイベントはよかったのですが、長くて4時間以上もありました。なんでそんなに長くなったのですか？

田邊 委員: 私も予定があって途中で中座しました。

阿部 局長: 演奏予定が伸びてしまい、私たちにとっても反省材料のひとつでした。

阿部取締役: 出演者の希望を取り入れていたら、時間が伸びてしまいました。また、録音もとっておいだったので、なかなか終わることができませんでした。

田辺 委員: 2時間あれば終わると思ったら長かったですよね。でも、さとちんの黄色い衣装は圧巻でしたね。

市島 委員: もう少し聞きたいな、という程度がよかったんでしょうかね。

阿部局長: 詰め込みすぎたのも悪かったのかなと。

市島 委員: 「CD 買ってくれ」ばかり言っていてくどかったですね。

阿部 局長: そういうみなさんの厳しいご意見を言うっていただけるのでありがたいです。

本間取締役: すごく詳細なタイムスケジュールがあったんですよ。どんなに面白いものでも、4時間は退屈してきますね。

阿部取締役: 来年、開局20周年なので、どのような催事がいいのか、ご提案をいただけたらありがたいです。

上村委員長: コミュニティというくりであれば、学校のブラスバンドの発表はどうですか？

阿部局長: 実は金曜日の朝、昼、夕方に中学生の番組「スクールウォッチャー」の中に時々紹介されています。

上村委員長: 企業様の PR を10分程度放送する番組とかはいかがですか？

本間取締役: TeNY で「駅前伝言板」とかやっていますよね。

上村委員長: 取材後に放送する日時がわかれば、事前に社内メールでお知らせすることができます。

阿部局長: お願いごとの問い合わせが多いです。ちゃんと予算頂いて。最近多いのは、「スタッフ募集」です。

阿部取締役: 「伝言板」みたいな放送をしてくれという要望を聞きます。

本間取締役: 「伝言板」までしてくれというとなかなか(笑)。

田邊 委員: 去年、衆議院選で、リスナーからの投稿で、「黄色い陣営がどうのこうの」とパーソナリティーが読み上げるわけです。どこの陣営かわかるわけですよ。その投稿はその陣営を非難するような内容だったので、このようなメールは取り上げないなどのルールを決めるなどしてほしいですね。

本間取締役: 公共の放送局でまずいですよね。

阿部取締役: 今後は特に注意していこうと思います。来ているメールなどを読むとき、そのまま読むとうとする人がいるんです。ちゃんとチェックしてから読ませたいと思います。

市島 委員: ひとちは、長く番組をやっているので大丈夫なんですけど、他の方は注意しないとダメですね。また、去年日報ニュースで、「菅官房長官」を「かん・かんぼうちょうかん」と読んでいたんですが、訂正もなくそのままでした。そして、今上映している映画のシーンを喋っていた方がいたのですが、あまり細かくしゃべらない方がいいのではと思いました。社内のスタッフが注意などしないのですか？

阿部取締役: 私は注意することがあるんですが。さとちんの場合、初読みで原稿など渡すことが多

いので、むずかしいですよ。コミュニティ FM は基本一人で番組を進行していますので。

本間取締役:原稿読みは一旦チェックしてから本番に臨む必要はありますね。局が出来たばかりの頃は「新聞を読みなさい」と言ったものですが。

遠藤 委員:昨日、新聞の勧誘が来たんですけど、契約したのが私だけみたいで、最近は新聞読む人少ないんですかね。

本間取締役:職種として、新聞読んでいないとだめですね。

瀬戸 委員:日報の原稿にルビをふるなど、配慮していただきたいですね。

田邊 委員:地名の読み違いもありましたね。

本間取締役:来年開局20周年ですが、要望なにかありますか？

阿部取締役:燕三条地区の PR になるものとか。10周年の時は拉致被害者の集いを行いました。協賛企業も多く集まりました。20周年は、競馬場跡地を使ってコンサートはいかが？とも言われています。

阿部局長:それでは、皆様からあげられた提案を参考にさせていただき、取り組んでいきたいと思っています。

8、新入社員紹介 高井唯行

9、審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容方法及び年月日

自社放送	平成30年2月22日(木)
書類のエントランスホールへの備置き	平成30年2月22日(木)
自社 HP 上に記載	平成30年2月22日(木)

10、その他、参考となる事項

特になし